

Plus de 5000 patients ont été traités à Cuba avec des cellules mères



La Havane, 15 février (RHC)- Plus de 5000 patients ont bénéficié à Cuba de traitements avec des cellules mères depuis le début de l'application de cette technique à Cuba en 2004.

Dans des déclarations au quotidien Granma, le vice-directeur de la Recherche à l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie, Porfirio Hernández, a expliqué que cette technique, appelée aussi thérapie cellulaire est d'ores et déjà appliquée dans 13 des 15 provinces cubaines.

Cuba, qui occupe une place importante dans l'utilisation de la médecine régénérative célébrera le 28 février prochain une journée scientifique à l'occasion du 10e anniversaire de son utilisation.

Les cellules mères ont la capacité de régénérer des tissus endommagés par diverses maladies, par des traumatismes, par le vieillissement et elles encouragent le surgissement de nouveaux vaisseaux sanguins.



Radio Habana Cuba